
Встреча учащихся с Максимом Николаевичем Гуриным

5 сентября в гимназии-колледже состоялась встреча учащихся с Максимом
Николаевичем Гуриным
, председателем Могилевского городского Совета депутатов
. Тема встречи была актуальной и интересной:  «Устойчивое энергетическое развитие и
сохранение климата. Развитие возобновляемой энергетики». Во встрече принял участие
директор гимназии-колледжа Александр Евгеньевич Курсаков.
 

В самом начале разговора Максим Николаевич подчеркнул, что сегодня электроэнергия
доступна всему населению нашей страны. Но нынешняя цель энергетики – повысить
уровень энергетической самостоятельности Беларуси, обеспечить доступ к недорогим,
надежным, устойчивым и современным источникам энергии. 

  

В ходе общения ребята получили ответы на интересующие их вопросы: о развитии
«зеленого» электротранспорта и создания «зеленых» или умных городов, об изменении
климата и его последствиях, о строящейся в Беларуси атомной электростанции. 

  

Встреча оказалась интересной, познавательной и весьма полезной. Уверены, что
сотрудничество с городским советом депутатов и Гуриным М.Н. будет продолжено. 
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